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～ごあいさつ～ 

新年明けましておめでとうございます。 

皆さまにおかれましては、清々しい元旦をお迎えのこととお慶び申し上げます。 

今年は子年、十二支の最初の年であり、また令和最初のお正月です。新しい時代の到来を寿

ぎ、皆さまと共にお祝いしたいと思います。 

旧年中は北地区自治協議会の活動・行事に多大なご支援ご協力をいただき、誠にありがとう

ございました。発足二年目として、各種活動により、北地区の活性化に、多少なりとも貢献で

きたのではないかと思っております。 

 今年は、気持ちも新たに、地域の皆さまが安心して暮らせ、地域が一つになることを目指し

共に歩んでいきたいと思います。 

北地区自治協議会会長 片山常光 

【令和元年度事業】 

月 行事・イベント 

5 北地区自治協議会総会 

6 北地区防災訓練 

7 さくらの森公園除草 

9 第１回「町内対抗スポーツ大会」 

10 さくらの森公園除草 

11 北地区まつり 

11 
町民視察研修旅行 

（太宰府市・糸島市） 

1 新年会 

3 さくらの森公園除草 

※ 毎月 1 回総務部会・運営委員会 

 

～昨年をふりかえって～ 

地球温暖化の影響か異常気象が続き、台風19号も含め甚大

な被害がもたらされました。幸いにして私たちの地域は大き

な被害は免れましたが、他人事とは思えない痛ましいもので

した。私たちもあらゆる可能性を想定した対応が迫られてい

ると思いました。 

そんな中、６月には消防や警察、地元消防団のご協力のも

と多くの北地区住民参加による大規模な避難訓練を実施、婦

人部による炊出し訓練も行い、円滑な避難と防災対応の重要

性を改めて確認し合いました。7月には「住みよい北地区」 

のまちづくりの為の住民アンケートを実施。９月にはおよそ

150名の参加で、初めての町内対抗スポーツ大会を開催し、

11月には北地区公民館との共催である北地区まつりで賑わ

い、同月の町民研修旅行も、ご参加の皆さんに大変好評でし

た。他、さくらの森公園除草活動なども行い、地域交流に力

を入れてまいりました。 

しかし、行事ごとに感じるのは、参加者やお手伝いいただ

ける方が少なく、今後の課題も見えてきています。 

今後とも、「助け合い、みんなで築こう北地区の輪」を合言

葉に活動を続けてまいりますので、皆さんのご理解とご協力

をお願い申し上げます。 



 

わたしのまちの 
「がんばり屋さん」紹介⑤ 

藤﨑 健一さん（S18.8.1 生まれ） 

北地区自治協議会副会長の藤﨑さんは、桜木町県営

ｱﾊﾟｰﾄ自治会長を計 14 年されています。 

スポーツやお仕事で鍛えられた体で、今も筋骨

隆々。さくらの森の除草作業の際は、機具を整備し、

前日に刈りにくい場所を、あらかじめ大まかに刈って

いてくださるので、当日の作業が楽になり、皆助かっ

ています。 

たまに事務局に寄られては、「何か手伝うことなか

ね？」と声をかけてくださる藤﨑さん。 

これからも、ますますお元気で、地域のために頑張

ってください。ご活躍をお祈りしております。 

１１月３０日（土）天候にも恵まれ、４５名の町民の皆さんと九州国立博物館と令和ゆかり

の坂本八幡宮など神社を巡る旅に行ってきました。旅行の応募に関しては、受付開始からわず

か２０分で定員となり、１５名ほどのキャンセル待ちを頂く人気でした。 

九州国立博物館の特別展『三国志』を見学しましたが、沢山の展示品に見入っていると、時

間がいくらあっても足りないほどでした。太宰府天満宮を参拝し、表参道巡りの後、「令和」由

来の坂本八幡宮へ。梅の木の並木道をしばらく歩いた、自然豊かな広けた場所にぽつんとある

小さな神社でしたが、参拝者が絶えませんでした。 

山の中腹にある雷山観音は、ぐっと気温も低く、厳かな風景で、残念ながら、名物の大カエ

デの紅葉は終わっていましたが、モミジやイチョウがきれいでした。 

旅行後、「とても楽しかった」「良かった」とのお声を頂きました。また来年度も皆さんに喜

ばれる企画を立てたいと思います。 

【九州国立博物館の前で】 

【坂本八幡宮】 【雷山観音】

 

【太宰府天満宮】  

 
 


